## SEGUNDO SEMESTRE MÁS VOLÁTIL Y PAUSADO (EL MERCURIO)

http://www.nexchannel.cl/Nex/noticias/noticia pescrita.php?nota=11337666

## ANÁLISIS

## Segundo semestre más volátil y pausado

El segundo semestre del 2014 partió con alta volatilidad en los mercados financieros internacionales, el Índice de Vola-



JORGE SALAMÉ Director ejecutivo de GlobalFolio



Ve a la columna completa en www.economiaynegocios.cl tilidad VIX pasó de 11,6 el 30 de junio a 17,03 el 1 de agosto, volviendo nuevamente a 11,6 a la fecha. El índice bursátil mundial ACWI bajó más de 3% en julio, pero en agosto se recuperó al mismo nivel anterior. Esto se explica en parte por las tensiones geopolíticas en Rusia-Ucrania y Medio Oriente, pero sobre todo por la creciente expectativa de que la Reserva Federal se demore en subir las tasas de interés dada las señales mixtas de crecimiento en EE.UU. De hecho, el bono del

tesoro a 10 años llegó el 15 de agosto a 2,34% desde el 3,04% de principios de año. Con tasas de inflación bajas y un crecimiento más pausado en los países desarrollados, las oportunidades bursátiles se están inclinando hacia los mercados emergentes privilegiando Asia y EMEA por sobre Latinoamérica.